Estimados apoderados y alumnos.

En este nuevo periodo comenzaremos a trabajar con el libro American On Course A1, Split edition B. Si no le es posible adquirirlo, puede ir imprimiendo versión digitalizada que iré entregando cada semana. 

Que tenemos que aprender: 
Vocabulario de ocasiones especiales
Funciones de lenguaje: Comprar comida, aceptar y rechazar invitaciones.
Estructuras gramaticales de cuantificadores: Many – much – a lot of – some – any – no.

Cómo lo conseguiremos:
[bookmark: _GoBack]Ejercitando las páginas de la unidad 6-7-8-9 resolviendo sus ejercicios y tomando notas de los contenidos nuevos. Frente a las dudas, los invito a consultar mediante edmodo o durante la clase de los Lunes. 


Sobre los cuantificadores:

Los cuantificadores nos indican cantidades de objetos.  En inglés tenemos algunos como:

Many : muchas/muchos
Much: mucha/mucho
A lot of: un montón de
Some: algunas/algunos
Any: ninguna/ninguno
No: nada de (si se quiere decir por ejemplo “no hay azúcar”, se dice “there is no sugar”. Que traducido literalmente sería “hay no azúcar”.


Por lo tanto es necesario saber primero si un objeto se puede contar o no:

Zapatos, casas, sandías y bicicletas son objetos que podemos contar (2 zapatos, 5 casas, cero sandías o 134 bicicletas) por lo tanto los llamamos, SUSTANTIVOS CONTABLES.

Agua, aceite, queso, azúcar, arena, dinero son objetos que no podemos contarlos de manera regular y solemos contarlos según el recipiente que los sostenga y/ o de otras maneras. Por lo tanto les llamamos SUSTANTIVOS INCONTABLES. El agua se cuenta según los litros, o los vasos (al igual que todos los líquidos) La arena o alimentos en grano se cuentan según puñados, kilos, cubos, u otros. 

¿Cuándo se debe usar “many”?
Se utiliza “many” con sustantivos contables para indicar mucha cantidad. Se usa también en oraciones negativas y preguntas. A diferencia de “much”, también se puede usar en oraciones afirmativas.
 
– There aren’t many pictures on the wall. No hay muchos cuadros en la pared.
– Are there many chairs in the room? ¿Hay muchas sillas en la habitación?
– Perú has many natural resources. Perú tiene muchos recursos naturales.


¿Cuándo se debe usar “much”?
Se utiliza “much” con sustantivos incontables para indicar mucha cantidad. Se usa en oraciones negativas y preguntas.
 
– I don’t have much time now. No tengo mucho tiempo ahora.
– Is there much water in the bottle? ¿Hay mucha agua en la botella?
 
► OJO: No es común usar “much” en oraciones afirmativas. En su lugar se emplea “a lot of”.
There is much pollution in most cities.  There is A LOT OF pollution in most cities. ✔



¿Cuándo se debe usar “a lot of”?
“A lot of” se usa con ambos, sustantivos contables e incontables para indicar mucha cantidad. La diferencia con “much” y “many” es que “a lot of” se utiliza casi siempre en oraciones afirmativas.
 
– There are a lot of pictures on the wall. Hay muchos cuadros en la pared.
– I have a lot of homework. Tengo mucha tarea.


Uso de some:
se usa some para frases afirmativas y para ofrecer o pedir algo. Se habla de una cantidad o un número, no importa si es contable (y plural) o incontable:

There are some new people in my English class. (plural contable)
I bought some new shoes. (plural contable)
There is some milk in the fridge. (incontable)
I took some money out of the bank. (Money es incontable



Uso de any:
Any se usa en negaciones para incontables y contable plural, y también para preguntas que no son ni ofertas ni pedidos.

There isn’t any beer in the fridge. (Negación con there is y algo incontable.)
There aren’t any good films on TV. (Negación en plural.)
Are there any good restaurants near here? (Pregunta en plural.)
Do you have any children? (Pregunta en plural.)
I’d like to learn another language, but I don’t have any free time. (Negación en presente simple.)
Have you got any questions? (No estás ofreciendo ni pidiendo.)
